



Pese a carta de Sheinbaum, diputado de Morena viaja a Europa por tema que corresponde al Senado

Dos semanas después de la carta a la 4T, una comitiva de legisladores federales viajó a Bruselas

Por Omar Tinoco Morales

15 May, 2025 05:44 p.m.



Durante el **Consejo Nacional de Morena**, la dirigente nacional del partido, Luisa María Alcalde, leyó a los integrantes de la 4T la **carta enviada por la presidenta de la República, Claudia Sheinbaum**, en la cual les recomienda evitar el turismo político.

Dos semanas después, una comitiva de legisladores federales viajó a Bruselas, para hablar de la modernización del acuerdo global entre México y la Unión Europea.

Aunque los asuntos internacionales y tratados de libre comercio corresponden al Senado de la República, en la comitiva participó el vicecoordinador de los diputados de Morena, **Pedro Haces Barba**.

En México, la negociación y firma de tratados internacionales, incluidos los tratados de libre comercio, son facultades del Poder Ejecutivo a través de la Secretaría de Relaciones Exteriores y la Secretaría de Economía.

[Pese a carta de Sheinbaum, diputado de Morena viaja a Europa por tema que corresponde al Senado - Infobae](#)